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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 13 DE MARZO DE 

2025.- 

1. Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria del día 27 de Febrero de 2025. Aprobada por unanimidad, 

sin consideraciones.- 

2. Acta correspondiente a la Primera Sesión Ordinaria. - Aprobada por unanimidad, sin consideraciones.- 

CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

3. Invitación de la Dirección de Desarrollo Social y Punto Violeta perteneciente al Área de Bienestar y Desarrollo 

Social, a participar del Acto Conmemorativo del 8 de Marzo por el Día Internacional de la Mujer, a realizarse el 

día Jueves 13 de Marzo a las 17 hs. en Punto Violeta Casilda – Hipólito Yrigoyen Nº 4350. Se toma 

conocimiento.- 

4. Nota de Expediente Nº 846/25, en respuesta a la Nota N° 14/25, donde se solicitaba que informe respecto a la 

presentación del trámite en el Departamento de Seguridad Vial Provincial, en cuanto a la posibilidad de colocar 

un reductor de velocidad en Bv. Spangember intersección Lottici y A. Magaldi. Al respecto, se adjunta informe 

elevado por la Secretaria Coordinadora del Área de Planificación Territorial. Pasa a estudio de comisión.- 

5. Decreto 040/25, que acepta la renuncia de la Prof. María Emilia Zorzín al cargo de Directora de Planificación 

Estratégica, a partir del 10 de Marzo de 2025. Se toma conocimiento.- 

6.  Nota I. M. Nº 019, que Invita al Acto oficial del “Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia” a 

realizarse el lunes 24 de Marzo a partir de las 10.30 hs.  en la “Plaza Casado de la Memoria”.  En caso de 

lluvia, se realizará en el Teatro Dante. Se toma conocimiento.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

7. Nota presentada por particulares, quienes solicitan se informe y se considere dar tratamiento al Proyecto de 

Ordenanza Nº 30/24, sobre la creación del “Departamento de Asuntos Jurídicos”, como parte integrante del 

Anexo I de la Ordenanza Nº 33/84 y dependerá del Área de Asistencia Legal y Técnica. Pasa a estudio de 

comisión y se anexa al expediente obrante. 

8. Nota de Particular, quien solicita la modificación de la Ordenanza Nº3169/2021 que autoriza el uso de suelo 

del inmueble, para escindir el lote Nº 14 del loteo del inmueble ubicado en la intersección de calles Bv. Lisandro 
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de la Torre y Bv. Argentino. Se adjunta al pedido, Plano de Mensura, Resolución Nº 8676/24. Pasa a estudio 

de comisión.- 

DE LAS BANCADAS 

9. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, enviada por los Concejales M. Celina Arán y Mauricio Maroevich, 

quienes solicitan que se activen provisoriamente los semáforos de ruta 33 y Bv. Ov. Lagos, y los de la 

intersección con calle España, al menos en los horarios de entrada y salida escolar de Establecimientos 

Nacionales y Provinciales ubicados en el barrio Yapeyú. Se remite la correspondiente misiva. 

10. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, enviada por los Concejales M. Celina Arán y Mauricio Maroevich, 

quienes solicitan que el Municipio intervenga en la usurpación de los lotes de propiedad Municipal ubicados 

en las calles Alsina, Bogado y Las Heras, y se tomen las medidas correspondientes a fin de garantizar la 

indemnidad del patrimonio local y el debido acceso a la vivienda en caso de corresponder, dejando constancia 

que se notificó al Intendente y al responsable de Seguridad. Se remite la correspondiente nota. 

11. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, enviada por los Concejales M. Celina Arán y Mauricio Maroevich, 

para que brinden respuesta a la solicitud de los vecinos presentada por mesa de entradas de la Municipalidad 

de Casilda, el 10 de Noviembre del año 2022, Expte. N° 14.331, quienes reclamaban la reparación de la 

calzada en calle Remedios de Escalada al 2000, entre Bv. Ov. Lagos y Sarmiento. Que, siendo una obra con 

más de 10 años de ejecución por parte de Aguas Santafesinas S.A, esta reparación hoy estaría a cargo de la 

Municipalidad de Casilda. Se remite la correspondiente misiva. 

DICTÁMENES DE COMISIÓN 

12. Dictamen N° 5300/25, de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza que autorice al Departamento Ejecutivo Municipal a proceder a la dación en pago a favor de 

particulares de los inmuebles identificados: como lotes 1, 2, 3, 4, 5, 6, 10, 11, 12, 13, 14, 15 y 16 según plano 

Nº 269.596/2023, comprendidos en la Manzana Número Dos, Sección “D” del Barrio Nueva Roma. Aprobado 

por unanimidad. 

13. Dictamen N° 5301/25, de la Comisión de Producción aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza mediante el cual se autorizan a dos particulares a proceder a la venta de los lotes identificados 

como 2-3 y 4, ubicados en el Área Industrial de Casilda, Ruta 92, km 1.5 y las 3/57 partes indivisas de los 

lotes identificados como 51,27 D y 10 a favor de la empresa y T & T DISTRIBUCIONES S.R.L. Aprobado por 

unanimidad. 
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FUERA DEL ORDEN 

 

14. En uso de la palabra el Concejal Mauricio Maroevich informa el envió de dos Notas al Departamento 

Ejecutivo Municipal: 

1. Especifique montos recibidos y distribuidos correspondientes al año 2024 del Fondo de 

Financiamiento Educativo. Y si no se ha distribuido los fondos correspondientes, se haga a la 

brevedad y se informe como se va a distribuir. 

 

2. Solicita se realice un bacheo integral en Barrio Yapeyú, calles España, Primero de Mayo y 

Mitre especialmente sobre el final de estas calles, hacia el sur.  

 

15. Además, el Edil mociona “in voce” la sanción de una Declaración, solicitando se reconozca el trabajo que viene 

realizando “El Potrero” que se encuentra en Barrio Yapeyú del reconocido Chubi Otarola. El equipo de los 

chicos llamados Los “Messis del potrero”, que este año lograron un triunfo en una de las categorías de la cual 

fueron campeones, y es la primera vez que un equipo de la ciudad de Casilda sale campeón en el mundialito 

de Arteaga, categoría 2010. Además, se convoque a los chicos al Concejo Municipal a fin de recibir el 

reconocimiento y poner de relieve un importantísimo trabajo social y deportivo. Tratado sobre tablas, resulta 

aprobado por unanimidad.- 

15. Por último, pone en manifiesto que esta en marcha el concurso para la selección de un nuevo Juez del 

fuero pleno en la ciudad de Casilda, y en donde el día 28 de marzo se realizarán las entrevistas con 

aquellos que pasaron la fase de oposición. 

 

16. En uso de la palabra la Concejal Marisa Liberato informa el envío de tres Notas al Departamento Ejecutivo 

Municipal: 

1. Reiterar pedido realizado por Nota la cual no fue respondida, mediante la cual se había 

solicitado la nómina de los empleados y las categorías, además los empleados que estén 

contratados y ART, y seguro para el caso de los precarizados. 

     

2. Solicita se Informe el avance que estuvieron teniendo en la gestión para dotar de 

cardiodesfibriladores a los clubes deportivos. 

 

3. Solicita que se realice tareas de constatación en lote de terreno ubicado en intersección de 

calles P. Manuel y Mitre, frente al patio de la escuela N° 6063, y se intime al propietario para 

su desmalezamiento. 



4 
 

 

16. En uso de la palabra el Concejal Silvio del Grecco mociona “in voce” la sanción de una Declaración, a fin de 

destacar la trayectoria de Alberto Ferrera, por su compromiso con la promoción y el desarrollo cultural de 

nuestra comunidad quien ha dejado una huella imborrable. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por 

unanimidad.- 

17. Por último, el Edil mociona “in voce” la sanción de una Minuta de Comunicación, solicitando la implementación 

urgente de la Ordenanza N° 3475 Prevención del Suicidio y que se considere que la salud mental es tan 

importante como la salud física. aprobado por unanimidad.- 

 

17. En uso de la palabra el Concejal Germán Zarantonello manifiesta el envío de dos Notas al Departamento 

Ejecutivo Municipal  

1. Solicita tareas de reparación en el salón de Sesiones del Concejo el cual se encuentra 

en malas condiciones. 

 

2. Solicita se evalúe la posibilidad de contratar servicios privados para la prestación pública 

en estos momentos de urgencia. 

 

20. En uso de la palabra la Concejal María Celina Arán Manifiesta el envío de cuatro notas al Departamento 

Ejecutivo Municipal. 

1. Solicita se informe como se encuentra catastralmente la zona limitada por las Bulevares, 

Lisandro de la Torre, Argentino, Tomat y calle San Juan, donde allí habría una serie de 

inconvenientes. 

 

2. Solicita se envíe copia del pedido ante Vialidad Nacional, en cuanto a la solicitud de 

reparación o recambio del semáforo ubicado en intersección de Mitre y Ruta 33. 

 

3. Solicita se incorpore la limpieza del canal Candelaria el tramo comprendido desde Bv. 

España hasta el Canal Mecozzi.  

 

4.  Solicita se proceda a la intimación o ejecución y posterior cobro de los trabajos 

realizados, a los propietarios sobre los baldíos que estén con malezas y/o aguas 

servidas. 
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21. Por último, la Edil informa el envío de una nota a la empresa SAPEM, para que informe que seguro de 

incendio poseen tanto en la zona de disposición final, zona rural, como también en el Área 92 lindero al Área 

Industrial. 

 

22. En uso de la palabra el Concejal Silvio del Grecco y como representante del Consejo Consultivo de la 

Música, informa que el día Domingo por la tarde se va a realizar el segundo festival del día del músico 

Casildense en plaza de los Mástiles y en donde participaran diferentes artistas de la ciudad. Este Consejo 

de la Música tiene como idea empezar a generar espectáculos en conjuntos con todas las ramas artísticas y 

la idea es agrandarlo y hacerlo extensivo a todas las ramas del arte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


